

# Extranjero fue apuñalado por un amigo y luego detenido justo el día de su cumpleaños

**OPERATIVO.** Un colombiano de 34 años tuvo una triste celebración, ya que fue agredido por un hombre que luego escapó. Fue encontrado en la calle malherido, no obstante, portaba un arma ilegal y quedó detenido.

Sergio Silva Vásquez  
 sergio.silva@australosorno.cl

Con doce puñaladas en diversas partes de su cuerpo resultó un ciudadano colombiano quien, según su relato, fue a la casa de un amigo a celebrar sus 34 años de vida, donde fue agredido por el sujeto que luego escapó.

El lesionado fue invitado a celebrar su cumpleaños el pasado 12 de noviembre a la casa de un amigo cerca de la avenida René Soriano con Diego de Almagro, en el sector oriente de Osorno.

El extranjero, que lleva siete años viviendo en Chile de manera regular, aceptó la invitación y acudió hasta la vivienda donde sería el evento festivo. No obstante, jamás imaginó que una jornada que debía ser alegre, terminó de manera casi fatal.

## BRUJERÍA Y "REGALO"

Según el festejado, cuando llegó a la casa del anfitrión notó un ambiente que -según se percipió- era como de "brujería". Tras ello vino el "regalo" de su amigo, quien lo agredió

**23.30 horas** sufrió el ataque el festejado, quien fue encontrado por personal del Samu cerca de la medianoche del martes en calle Soriano.

con un cuchillo en la cabeza, espalda, en la mano, en el pecho y las mejillas, todas de mediana gravedad.

El agresor, según el registro de las cámaras de seguridad de René Soriano, escapó por avenida Diego de Almagro en dirección al sur, tras salir desde un pasaje cercano.

Minutos después se ve al herido caminando lentamente hacia la avenida Soriano, donde fue encontrado por personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu), quienes fueron alertados sobre la presencia de una persona que tenía heridas cortantes en el cuerpo.

## HERIDO, PERO CON ARMA...

El personal de salud que atendió al colombiano encontró en su ropa un arma de fuego con municiones, por lo que llama-



EL COLOMBIANO FUE DERIVADO AL HOSPITAL POR LAS 12 PUÑALADAS, DONDE CARABINEROS COMPROBÓ QUE TENÍA UN ARMA ILEGAL EN SU PODER.

ron de inmediato a la policía.

Carabineros corroboró el hallazgo del arma en el Hospital Base San José, a la que le faltaba una parte de la estructura, por lo cual el fiscal de turno ordenó detener al extranjero.

El lesionado relató en la audiencia al juez Pablo Álvarez cómo ocurrió el ataque justo el día de su cumpleaños: "fui a la casa (del amigo) y encontré como brujería, habían cosas con mi nombre y empecé a quitárselas. Me pegó la primera puñalada por la espalda y se me abalanzó".

El imputado reconoció que tenía el arma de fuego en su poder, pero argumentó que estaba en la casa del amigo, sobre una mesa, y que presuntamente la tomó cuando estaba siendo atacado.

La policía cuenta con los antecedentes del agresor, por lo cual está siendo buscado para su detención.

En cuanto a la formalización por la tenencia del arma de fuego, el fiscal Narciso García solicitó ampliar en 48 horas la detención del colombiano, para contar con los peritajes al

"Se trata de un arma a fogueo adaptada, pero no hay un informe técnico que aclare si es apta o no para disparar. Le falta una pieza que podría ser determinante en la investigación".

Narciso García  
 fiscal de Osorno

arma incautada, diligencias que fueron solicitadas al personal del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labo-

car) de Puerto Montt.

"La solicitud de la ampliación fue porque el arma de fuego y la munición deben ser periciados. Se trata de un arma a fogueo adaptada, pero no hay un informe técnico que aclare si es apta o no para disparar. Le falta una pieza que podría ser determinante en la investigación", detalló.

El herido fue dado de alta la tarde de ayer desde el Hospital Base y se encuentra a disposición de Gendarmería para la audiencia que se realizará en la jornada de hoy. **CS**

## Confirman fallo que condena a médico

